

Der Countdown läuft!

Geschrieben von: Andrea Kinzel

Sonntag, den 24. Juni 2012 um 15:33 Uhr - Aktualisiert Montag, den 02. Juli 2012 um 16:49 Uhr

24.06.2012: nur noch vier Übungstage und eine Generalprobe entfernt sind die sächsischen Landesmeisterschaften der Sportspielmannszüge 2012 in Burkau. Am 07.07.2012 müssen wir beweisen, dass wir fleißig trainiert haben. Wir freuen uns über jede Unterstützung: anfeuern und Beifall klatschen geht zwar nur vor Ort, Daumendrücker aber überall!

30.06.2012, Sportplatz der Sportfreunde 01 Dresden-Nord: der Mädchenspielmannszug kommt bei der Generalprobe gehörig ins Schwitzen. Und das lag nicht nur am schwülwarmen Wetter mit Temperaturen über 30 Grad. Zwischen 13 und 17 Uhr liefen wir unzählige Runden auf dem abgesteckten Wettkampfplatz, linksrum, rechtsrum, die Pflichttitel in allen nur denkbaren Kombinationen, außerdem das komplette Kürprogramm- das strengte an. Deshalb gab es immer wieder kleine Verschnaufpausen im Schatten. Sylke und Andrea hatten zwar für leckeren Kuchen zur Stärkung gesorgt, aber bei den Temperaturen war vor allem viel Trinken angesagt. Und dass das von Daniel organisierte Eis genau das richtige war, braucht wohl nicht extra erwähnt werden. Hoffen wir, dass es zur Meisterschaft genauso läuft wie zur Generalprobe: hohe Werte bei den Punkten, aber niedrigere Werte bei den Temperaturen.



Der Countdown läuft!

Geschrieben von: Andrea Kinzel

Sonntag, den 24. Juni 2012 um 15:33 Uhr - Aktualisiert Montag, den 02. Juli 2012 um 16:49 Uhr



Der Countdown läuft!

Geschrieben von: Andrea Kinzel

Sonntag, den 24. Juni 2012 um 15:33 Uhr - Aktualisiert Montag, den 02. Juli 2012 um 16:49 Uhr

